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第５回市議会定例会を開催 

  第５回市議会定例会は平成19年11月27日に開会

され、市長提出議案15件、意見書案５件を全て原

案のとおり可決し、12月７日に閉会しました。 

 

一般会計補正予算を可決 

  教育費のうち、小学校費における小学校教育用

コンピューター導入事業の使用料及び賃借料309

万9,000円の減額理由を質問したのに対し、理事

者から「パソコン教室のコンピューターや特別教

室で使用するプロジェクターについて、リース契

約の見積り合わせを行った結果、不用額が生じた

ためである」との答弁がありました。 

  継続費の補正の加古川駅南広場改良事業10億

3,100万円について、本年３月に減額補正を行っ

たにもかかわらず、今回増額となった理由を質問

したのに対し、理事者から「工事期間中も加古川

駅南広場の交通機能を維持する必要があったこと

や、また公安委員会や警察、ＪＲ西日本、商業者

等との協議に時間を要したことなどから、３月補

正の時点では正確な金額が見込めなかったためで

ある」との答弁がありました。 

  議員から「安易な補正を繰り返すことなく、適

正な執行に努めてもらいたい」「工事内容の変更

に際しては、適時委員会に報告してもらいたい」

との意見、要望がありました。 

▼▲▼ 一般質問▼▲▼ 

 11月27日、28日に一般質問が行われました。 

☆広瀬弘子（日本共産党議員団） 

 １．妊産婦健康診査助成制度の拡充について 

 ２．市民病院の地方独立行政法人制度導入反対

について 

☆山川 博（日本共産党議員団） 

 １．兵庫県「新行革プラン」の対応について 

 ２．教育行政について 

 ３．播磨臨海地域道路網構想について 

☆佐藤 守（新政会） 

 １．市内スポーツ施設の利用促進について 

 ２．救急時の医療機関の受け入れについて 

☆坂田重隆（新政会） 

 １．三位一体改革と今後の財政運営について 

☆堀 充至（新政会） 

 １．発達障害の児童・生徒の支援について 

 ２．ＡＥＤの設置促進について 

 ３．西川、小川の改修について 

 ４．「カーパークつつじ」について 

 ５．権現パーキングエリアにスマートインター

チェンジの設置について 

☆隈元悦子（公明党議員団） 

 １．選挙管理委員会の今後の取組みについて 

 ２．市内における老朽危険空き家対策について 

 ３．防犯灯等の設置状況について 

 ４．妊婦健康診査費について 

 ５．児童虐待について 

☆中村照子（日本共産党議員団） 

 １．中学校完全給食の実施について 

 ２．住宅リフォーム助成事業の再開を求めるこ

とについて 

☆新屋英樹（新政会） 

 １．就学前教育について 

 ２．信頼される職員について 

 ３．市民病院の経営改革について 

☆畑 広次郎（市民クラブ） 

 １．安全、安心まちづくり対策の取組みについて 

 ２．新たな財源確保策について 

 ３．ＪＲ加古川線のラッピング電車について 

 ４．中学校部活動について 
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☆末澤正臣（新政会） 

 １．地域保健医療情報システムについて 

 ２．（仮称）厄神南北道路について 

☆松崎雅彦（市民ネットワーク） 

 １．子供たち、市民の安全のための対策強化に

ついて 

 ２．市民病院の地方独立行政法人化の問題点と

課題について 

 ３．東加古川駅周辺整備と市民要望の推進につ

いて 

☆井筒高雄（市民ネットワーク） 

 １．別府町事件について 

 ２．神戸製鋼所等環境汚染問題について 

■請願 

［採択されたもの］ 

○請願第10号  悪質商法被害を助長するクレジッ

トの被害を防止するための割賦販

売法の抜本的改正を求めることに

ついて 

  これは、悪質商法被害を助長するクレジット被

害を防止するため、割賦販売法を抜本的に改正す

ることを求める意見書を、国会ならびに経済産業

省等に提出してもらいたいとの請願です。 

■陳情 

［採択されたもの］ 

○陳情第４号  医療費の総枠拡大を求めることに

ついて 

  これは、医療費の総枠拡大を求める意見書を、

国などに提出してもらいたいとの陳情です。 

○陳情第５号  保険でよい歯科医療の実現を求め

ることについて 

  これは、保険でよい歯科医療の実現を求める意見

書を、国などに提出してもらいたいとの陳情です。 

［不採択となったもの］ 

○陳情第７号  「後期高齢者医療制度」の見直し

を求めることについて 

○陳情第８号  「後期高齢者医療制度」に関する

意見書の採択を求めることにつ

いて 

［取下げとなったもの］ 

○陳情第６号  後期高齢者医療制度の実施凍結

と抜本的改善を求めることにつ

いて 

■意見書 

［可決されたもの］ 

○割賦販売法の抜本的改正に関する意見書 

○医療費の総枠拡大を求める意見書 

○保険でよい歯科医療の実現を求める意見書 

○地方の道路整備と道路特定財源の安定的な確保

を求める意見書 

○後期高齢者医療制度に関する意見書 

11月30日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇行財政改革（集中改革プラン）の推進について 

◇加古川市住民参加型ミニ市場公募債（かこがわ

未来債）の発行について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇「加古川市耐震改修促進計画」（案）に関する

パブリックコメント実施について 

◇防犯灯の設置要望について 

～質問事項～ 

◇水道管の漏水調査について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇防犯灯の設置要望について 

◇第16回環境対策連絡会について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇行政事務委託料にかかる資料について 

◇公民館におけるボランティア団体の認定と条例

改正の検討状況について 

12月４日、特別委員会を開催 

■議会活性化特別委員会 

◇議会運営について 

＊＊＊ １月の行事予定 ＊＊＊ 

 21日（月） 常任委員会 

 22日（火） 議会活性化特別委員会 

 29日（火）～30日（水） 

            議会活性化特別委員会行政視察 

           （岡崎市・四日市市） 


